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令和３年第３回定例会 
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順位 

質問 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問

一 答 

松 戸 千 秋 

議 員 

１．「シトラス

リボンプロジ

ェクト」に参

加し、思いや

りを広げる取

組みについて 

 新型コロナウイルス感染症拡大が止ま

らない中、本市では「おもいやりのまち宣

言」を本年２月に掲げ、コロナによる不当

な差別から市民の皆さまと共に、守り支

え合う取組みを始めました。さらに、目に

見える形での「シトラスリボンプロジェ

クト」運動で、思いやりを広げてはいかが

か伺う。 

市長 

教育長 

保健福祉部長 

２．ワクチン

デマへの対応

について 

ワクチン接種が進む中、今後の焦点は

若い世代の接種率をどう高めるかになる

と考えます。ワクチンデマへの対応につ

いて伺う。 

副市長 

教育部長 

保健福祉部長 

２ 一 問

一 答 

寺 﨑 久 美 子 

議 員 

１．循環型社

会について 

 本市の循環型社会にどのように取り組

まれるのか、どのような循環型社会を目

指すのか伺う。 
市長 

２．危機管理

について 

①特に水害における減災・防災について、

電柱の水位表示、民間企業との避難所協

定、避難所看板のある施設の解錠の進捗

状況について 

②ハザードマップ浸水想定区域に属する

公共施設における重要書類の保管につい

て 

③交通安全施設等整備について 

行政経営部長 

危機管理監 

教育長 

教育部長 

３．情報伝達・

収集について 

総務省より、デジタル活用支援実施計

画が５月に出されたが、本市ではどのよ

うに市民を支援するのか伺う。 
行政経営部長 

３ 一 問 

一 答 

沼 﨑 孝 雄 

議 員 

１．不妊治療

のサポート体

制・治療費の

助成制度につ

いて 

①不妊治療のサポート事業とはどのよう

なものか 

②今後の支援策について 

③治療費助成制度の申請状況について 

保健福祉部長 

２．スマート

自治体の取組

みについて 

①人口減少等により、今後の少ない職員

数で取り組む市民サービスの維持向上に

向けた体制作りについて 

②行革・デジタル推進室の役割について 

③本市で現在利用できるデジタル手続き

はどのようなものがあるか 

行政経営部長 

４ 一 括

質 問 

若 松 宏 幸 

議 員 

ＳＤＧｓによ

り既存施策を

発展・進化さ

せる取組みに

ついて 

 本市では、第２次稲敷市総合計画中期

基本計画の中で、持続可能な社会の実現

に向けた取組みとして、ＳＤＧｓの文言

が盛り込まれていますが、既存施策にお

いては変化がなく、ＳＤＧｓの本質を体

現できていないように思われます。ター

ゲット間での協働・連携による相互作用

で効果的に取り組むというＳＤＧｓの本

質を体現し、既存の施策を発展・進化させ 

市長 

行政経営部長 



質問

順位 
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    ていく取組みとして、ステークホルダー

との連携やＳＤＧｓをまちづくりに生か

す条例制定等について伺う。 

 

５ 一 問

一 答 

竹 神 裕 輔 

議 員 

介護予防事業

について 

令和３年第２回定例会一般質問では、

第８期介護保険事業計画で新たに盛り込

まれたフレイル対策について質問しまし

た。フレイル対策には介護予防事業の推

進が必要と考えるが、本市の介護予防事

業の現状と今後の課題について伺う。 

①一般介護予防事業について 

(1)一般介護予防事業の現状と今後に

ついて 

(2)フレイル対策に効果の高い事業に

ついて 

②二次予防事業について 

(1)総合事業・通所型サービスＣについ

て 

(2)対象者数と参加者数、実施内容につ

いて 

市長 

保健福祉部長 

６ 一 問

一 答 

椎 野  隆 

議 員 

１．太陽光発

電施設と森林

保護について 

①稲敷市の森林面積の変化はどのように

なっているか 

②県からの森林湖沼環境税に関する予算

はどのくらいか 

③その予算の使用状況はどうか 

④太陽光発電施設に変わった森林面積は

あるか 

⑤太陽光発電施設に対し有効な保護をと

るべきと考えるがどうか 

⑥太陽光発電施設設置に関する条例を制

定するべきと考えるがどうか 

市長 

地域振興部長 

２．広域避難

計画と、水戸

地裁判決「東

海第二発電所

の原子炉を運

転してはなら

ない」につい

て 

①この判決をどう捉えるか 

②国のエネルギー政策で原発ゼロを進め

るよう政策案を提案する考えはないか 

③日本原子力発電株式会社に判決を受け

入れるように提案する考えはないか 

市長 

危機管理監 

７ 一 括

質 問 

山 口 清 吉 

議 員 

１．学校給食

の無料化につ

いて 

学校給食の無料化が全国的に大きな流

れとなっている。本市でも令和３年度は

米飯分にかかる費用を市負担とし、保護

者から大変歓迎された。以前教育部長が、

もう一段前進させたいと言っていたが、

具体的にどのように考えているか伺う。 

市長 

２．国民健康

保険制度につ

いて 

①令和４年度から賦課方式を２方式に変

更すると聞いている。２方式となると、子

どもの均等割が多くなる。18 歳以下の均

等割は廃止すべきと考えるがどうか 

②２方式移行に際して、国保税額も減額

する方向で検討すべきと考えるがどうか 

市長 

市民生活部長 
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   ３．イノシシ

の駆除につい

て 

①現在の被害状況について 

②被害等に対する対策はどうなっている

か 

市長 

地域振興部長 

８ 一 問

一 答 

山 本 彰 治 

議 員 

非常食の運用

について 

 いざという災害時のために、非常食は

しっかり備蓄しておかなければならない

が、消費期限がある。その入れ替えの方法

や、非常食の管理について伺う。また、コ

ロナ禍では防災の集まりもなく、配布の

機会がないがどうしているのか伺う。 

市長 

危機管理監 

９ 一 括

質 問 

柳 町 政 広 

議 員 

市職員に対す

る不当要求行

為への対応に

ついて 

①４月に施行された「稲敷市における公

正な職務執行の確保等に関する条例」の

取組状況について 

②今後、市職員が安心して職務遂行でき

る環境作りについて 

市長 

副市長 

行政経営部長 

１０ 一 問

一 答 

浅 野 信 行 

議 員 

１．高齢者の

スマホ教育に

ついて 

総務省では、高齢者にスマートフォン

の使い方を教える無料の講習会を６月か

ら始めた。デジタル活用に不安のある高

齢者に向けた取組みを伺う。 

市長 

行政経営部長 

２．田んぼダ

ムについて 

田んぼダムとは水田が持つ湛水機能を

一時的に高めることにより、大雨による

下流への急激な流入を抑制するもので

す。本市でも田んぼダムに取り組むべき

と考えるが、市の考えを伺う。 

市長 

地域振興部長 

 


